

UBV KölnSPD
Telefonkonferenz 30. März 20

Beschlußvorschlag für Umlaufbeschluß online – **EINSTIMMIG 31. März**

Rechtlich notwendige Wahlkreiskonferenzen zur Kommunalwahl 13.9.20

Der Vorstand der KölnSPD beschließt:

1. Die rechtlich erforderlichen Wahlkreiskonferenzen zur Kommunalwahl für den Stadtrat und die Listen für die Bezirksvertretungen werden für den 30. Mai 2020 im Bürgerzentrum Chorweiler einberufen.
2. Die beschlossenen Listenvorschläge für die Stadtbezirke und den Stadtrat , sowie die Direktkandidaturen für die Wahlkreise sind, wie beschlossen, unverändert die Vorlagen für die Stimmzettel. Ebenso gelten die Formaliavorschläge weiterhin
3. Der schon für den 14. März vereinbarte Rahmen gilt unverändert fort. Keine Vorstellung der Kandidaten*innen, kurzes Grußwort des OB-Kandidaten in der Auszählphase, Konferenz zeitlich so zügig wie eben möglich durchführen, Appell zur Solidarität möglichst den Personalvorschlägen so wie beschlossen nachzukommen. Wahlgesetz und SPD-Statut gelten natürlich.
4. Die Geschäftsstelle ist beauftragt die Gliederungen zeitnah zu informieren und die Vorbereitungen zu treffen. Die Einladung/Einberufung erfolgt zunächst digital vorab und wird über MoPo und Homepage zusätzlich bekannt gemacht. Die Einladung per Post ist bis spätestens 23. Mai (Posteingang) sicher zu stellen.
5. Sofern die Corona Epidemie andere Rahmenbedingungen für die Durchführung der Konferenzen zur Sicherstellung der bestmöglichen Gesundheit der Teilnehmer*innen erforderlich macht, wird der UBV hierüber rechtzeitig beraten.
6. Die Wahlkreiskonferenzen der Stadtbezirke können ggffls auch in Ausnahmefällen einzeln und nur in Absprache und in der Begleitung/ Verantwortung mit der Geschäftsstelle auch vorher durchgeführt werden. Die Anwendung der rechtlichen Vorschriften des Kommunalwahlgesetzes sind zwingend sicher zu stellen.

Erläuterung:

Geeignete und bezahlbare Räumlichkeiten sind in Köln eine Rarität. Unmittelbar nach dem 14. März hat sich die Geschäftsstelle um neue Termine für die Durchführung der Konferenzen bemüht. In Porz gibt es bis Juli keine Möglichkeit. In Chorweiler geht es nur am Samstag 30. Mai. Für die Geschäftsstelle weiterhin eine immense Herausforderung, die die Solidarität und Disziplin aller erfordert – insbesondere beim Auszählen , beim Einsammeln der Unterschriften für die Wahlvorschläge gegenüber dem Wahlleiter ...